

Perlenfischerei in der Ölschnitz



Etwas abseits vom

W Westweg

zwischen Gefrees und Entenmühle befindet sich an der Ölschnitz ein geheimnisvoller Felsdurchbruch. Die Jahreszahl 1770 und das markgräfliche Wappen lassen darauf schließen, dass er der Perlenfischerei diente, die hier im Ölschnitzgrund unter der Herrschaft von Markgraf Georg Carl Friedrich zu Bayreuth (1726 bis 1735) eingeführt wurde.

Auf dem Felsen oberhalb des Tunmels soll im Sommer 2024 eine Informationstafel über die Perlenfischerei errichtet werden.

[Zurück zu den Gefreeser Wanderwegen](#)